
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 少し遅くなりましたが、体育大会の振り返り（感想）をまとめました。これまでの体育大会と違い、

とても印象深かったようです。この経験を文化学習発表会に生かしていきましょう【一部抜粋、一部

表現を訂正している個所（誤字脱字等）がありますのでご了承ください】。 
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私が体育大会で一番印象に残ったことは競技中の応援で

す。何人かといっしょに「声が枯れるまで応援しよう」と言って、

たくさん応援しました。私は選択種目で二人旋風に出場しまし

た。とても緊張していたけど、ジャンプするときに誰かが失敗し

たら、「どんまい、どんまい」とか「大丈夫」などと声をかけてく

れて、失敗しても「大丈夫頑張るぞ」と思えました。 

ダンスでは、二人組になるところや、三人から四人組（ダイ

ヤ）のところで、目があったら笑って、ダンスの振り付けのことよ

りも、たくさん笑ったことの方がとても印象に残っています。私は放送音楽をかけたり、マイクでアナウ

ンスをしたりしていたけど、放送について「もうちょっとマイクの音量を上げたほうがいいかも」とたく

さんアドバイスをくれたから予行練習の時よりもより良い放送になったと思います。 

私は運動するのが苦手だったから、体育大会は苦手だったけど、たくさんのところで笑ってとても

良い思い出の体育大会になったと思います。放送席はこれといってないくらいの特等席だから、走っ

ている人のスピードやダンスのキレ、笑顔をすごく間近に感じることができました。みんな競技中とて

も楽しそうだったから、みんなにとってもすごくいい思い出になったと思います。 
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私はみんなと力を合わせて、どの競技もがんばれたことが一番印象に残りました。ダンスやリレー 

その他の競技も、それぞれみんなが頑張っていて、「自分も頑張ろう」という気持ちで参加することが

できました。大繩では、練習の成果が出て、たくさん跳べることができてよかったなと思いました。ダン

スでは、全員楽しく踊っていて、私もとても楽しい気分で踊ることができました、リレーは走ることが苦

手な人も、好きな人も、一生懸命に取り組んでいて、 自分も走ることが苦手だけど最後まで走ること

ができました。最後はみんな笑顔で終われてよかったなと思います。 
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僕は青組なので青組を応援した結果、一年生は青組が勝ちました。あんまり応援ができなかった

ので２年生になってから応援を頑張りたいと思います。最初はラジオ体操で怒られたけど、先生に何

度も言われて、本番は先生に言われたことを頭に叩き込んで、自分なりに一生懸命に頑張りました。 

中学校初めての体育大会でしたが、こんなに楽しい体育大会は初めてです。 
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どの競技でも、自分たちが一生懸命練習してきた成果を多くの保護者や先生に見てもらえたとい

うことが一番印象に残った。先生の応援や盛り上げ、保護者席に見える親の姿で、「ああ、ここまで

一生懸命練習してきて良かったな」と思えた。当日、学校全体

やクラスの中まで団結ができて、こんなにも楽しくて盛り上がる

体育大会にできたことがとても嬉しかった。久しぶりに応援席の

テントの中に入れて、同じ青ブロックの仲間を、テントから全力

で応援することができたのも良かった。ダンスの時、他の学年か

ら聞こえる拍手や保護者に見守られながら、楽しく踊ることがで

きる喜びを改めて知れた。 
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待ちに待った体育大会。天気にも恵まれ無事に行うことができました。今までの努力を発揮するた

めに全力で頑張りました。過去２回の体育大会は、コロナウイルスの影響もあり、思うような形で体育

大会をすることはできませんでした。しかし、今年は本来に近い形で体育大会を行うことができて、と

てもうれしかったです。いくつものプログラム、どれも全力でやりきることができました。 

そんな中で僕が一番記憶に残ったのは３年全員リレーです。すごく白熱したバトルでした。走順を

細かく考え、バトンの受け渡しの練習では、「どうすればテイクオーバーゾーンを上手く使えるか」な

ど様々な工夫をしました。実際に走ってみて、コツを掴んだりして、練習の一つ一つが楽しかったこと

もはっきりと覚えています。 

迎えた本番、僕が何よりも感動したのは応援です。みんなの思いが一つになっていることを感じま

した。僕も、応援に夢中になって、座ることを忘れていた時もあったぐらい白熱したバトルでした。結果

は負けだったけど、僕は今回のリレーで仲間との絆の大切さを学べました。終わった後は、感動で涙

が出そうなくらいでした。最高のバトルだったと思います。 

僕は今回の体育大会を通して、多くのことを学びました。今後、この学びを僕は受験に生かして 7

いきたいと思います。多くのことを学びましたが、一番は仲間と

協力することの大切さです。受験は、同じ学校の同じ学年、みん

なで協力し、戦うことも大切だと思います。もちろん、最も必要な

のは自分自身の努力です。しかし、仲間と励まし合ったりして、

乗り越えていくことも大切だと思います。 

今回の学びは絶対にこれからの受験で大切になると思いま

す。これからも仲間との絆を大切にしようと思いました。 
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生活における規律とマナー 
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―第７６回体育大会の「振り返り」からー 
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今年は、中学校に入学して初めての本格的な体育大会が行われました。２週間の練習から前日

の会場準備当日まで、充実した時間を過ごすことができました。どの種目も最高に楽しかったです

が、私はダンスが特に楽しかったです。最初にダンス委員のダンスを見たとき、「本当にこれが踊れ

るようになるのか」と不安でした。しかし、ダンス委員の丁寧な教え方のおかげで、だんだんと上達し

て行くのが分かりました。クラスや学年でも、徐々に動きが揃ってきたり、移動が早くなったり、一体感

が増して行きました。全員が一生懸命に踊っているのを、後ろから一生懸命踊りながら見る、それだ

けでも楽しく嬉しい気持ちになりました。体育大会当日が近づいてくるにつれ、全員で踊ることがで

きる回数は減っていきました。それが寂しく、悲しく感じることがありましたが、当日に向けた大きな原

動力や活力にもなりました。迎えた当日は、これまでの練習の成果を出し切った元気いっぱいのダン

スを披露できました。とても楽しく最高な思い出になりました。 

この体育大会を通して、私は思い出を作るだけでなく、係活

動や協力して一つになろうとすることの大切さを学びました。ま

た、今までになかった経験をたくさんすることができました。そ

れらをこれから無駄にすることをせず、継続して生活していきた

いです。どんな状況状態であっても、役に立つと思います。そし

て、この体育大会を作り上げた人たち全員に感謝の気持ちで

いっぱいです。本当に楽しい最高の体育大会をありがとうござ

いました。 
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僕が一番楽しかったのは二人旋風です。理由はギリギリの勝負だったからです。やっと青を引き離

したかと思うと、青が追いついてきて、また引き離しても追いついてくる・・・このドキドキは異常なまで

に楽しかったです。そして、次に楽しかったのは選抜リレーです。これもまたギリギリの勝負でした。最

初は、差をつけていたけど、差が５メートルぐらいあったのに、一気に差を縮めて勝ったのです。これは

多分走っている側も、見ている側も、すごく白熱して楽しんでいたでしょう。 

🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤🐤 

まず、僕が心に残ったことは選抜リレーです。心に残った理由は、みんなが協力して最後まで頑張

ったからです。僕が転びそうな走り方をして、走るのが遅くなってしまったので、チームで頑張ったと思

います。そして、一年生ダンスは、それなりに踊れたので楽しか

ったです。また、一年生全員リレーでは、ほかの人と圧倒的に差

をつけたので気持ちよかったです。そして、大繩で前日の反省

を生かせなかったと思うので、次回からちゃんと足を上げて跳

びたいと思いました。ここまでいろんなことがあったけど、一年

生の総合では赤ブロックに勝てたので良かったです。そして何

よりも楽しめたので、来年も頑張りたいです。 
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私は中学校に入学してからコロナウイルスの影響で行事が減り、体育大会が縮小されたのです

が、中３になり、少しずつ元に戻り、本格的な体育大会を開会式から閉会式までやり遂げました。最

初はうまくいかなかったのですが、「ひとりひとりが主役」と聞き、練習でも本番のように練習できまし

た。私は、二人旋風や大繩跳び、学年リレー、ダンスに出ました。２年生のリレーと選抜リレーで審判

をしました。クラスやブロックで協力して、優勝することができました。終わった後に写真を撮りました。

特に頑張ったことは、行進や駆け足、声を出すことです。今までしたことのない種目があり、ひとりひと

りが頑張れたので、尾倉中学校でよかったと思いました。 

他にも二人旋風で〇〇さんとペアになり、どのようにしたら早くできるかを話し合ったり、大繩では

男女別に跳ぶ時も跳ばないときも応援しあったり、学年リレーではバトンの受け渡し、ダンスでは、メ

ドレーで６曲のうち４曲を踊り、すべてができ、成功して良かったです。審判ではコーナーの外を走っ

ているのかを見ました。初めての本格的な体育大会で、小学校

最後の運動会でした集団行動が中学校でできるようになり、昔

と今の自分を考えると、今の自分のほうが一番努力できている

と思いました。優勝することだけでなく、ひとりひとりが頑張るこ

とや、全力で楽しむことができて、体育大会ができたと思いま

す。体育大会が終わった後でも集団行動をするなど、高校では

体育祭などがあるので頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


